

Renvoyée à la Commission spéciale des Réceptions.

10.—De Son Honneur le Maire soumettant l'intervention des honorables David, Béique, Dandurand et Casgrain et de M. J.-L. Archambault, avocat de la Cité, au sujet du bill de la "Montreal Bridge Co.", maintenant devant le parlement.

Déposée aux archives.

11.—De M. l'échevin M. Martin, demandant certaines informations au président de la Commission de la Voirie au sujet du nettoyage des rues.

12.—Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

Résolu: De demander au Département en Loi de donner son opinion sur la question suivante:

La "Montreal Park & Island Ry Co." a-t-elle le droit de faire circuler ses voitures sur les voies de la "Montreal Street Ry Co." dans les limites de la Cité de Montréal?

Sur proposition de M. l'échevin PRUD'HOMME, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

Résolu: Que le Département en Loi soit prié de donner son opinion, pour la prochaine assemblée du Conseil, sur ce qui suit:

La Cité a-t-elle le droit, et est-elle obligée de rembourser les frais de déplacement des personnes qui ont témoigné dans la cause de la Cité de Montréal *vs* "The Montreal Park & Island Ry Co." devant la Commission des Chemins de fer, à Ottawa?

14.—Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin DAGENAIS, il est

Résolu: Qu'un congé de deux mois (à commencer le 12 du courant), soit accordé à M. l'échevin Lévy, pour cause de maladie.

RAPPORTS

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin J.-B.-A. MARTIN, il est

Résolu: Que la règle 102 soit suspendue afin de permettre la présentation de certains rapports de Commissions qui par suite d'affaires pressantes, n'ont pas été déposés entre les mains du greffier de la Ville avant 10 heures a.m.

15.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, refusant la demande de M. Joseph Cantin pour construire une écurie.

16.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, à l'effet de permettre à M. Alex. McGarr de construire une écurie.

17.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques à l'effet de permettre à MM. Meldrum Bros de construire une écurie.

Sur proposition de M. l'échevin DAGENAIS, appuyé par M. l'échevin MARIN, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

18.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, pour un système de filtration de l'approvisionnement de l'eau.

19.—De la Commission d'Hygiène et de Statistiques, pour fournir l'eau à une certaine partie du quartier St-Denis.

Renvoyés à la Commission de l'Aqueduc.

20.—De la Commission des Parcs et Traverses, refusant d'accepter l'invitation d'assister au Congrès de l'Association des Terrains de jeu à Pittsburg.

21.—De la Commission des Parcs et Traverses, au sujet d'un certain bâtiment détruit par un incendie.

Sur proposition de M. l'échevin LEVESQUE, appuyé par M. l'échevin McKENNA, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

22.—De la Commission de la Voirie, à l'effet de permettre à la "Sorel Industrial Co." de retirer sa soumission pour la fourniture de sable.

23.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'adjuger le contrat pour la fourniture de 100,000 briques "Metropolitan".

Sur proposition de M. l'échevin GIROUX, appuyé par M. l'échevin BUMBRAY, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

M. l'échevin Lavallée entre dans la salle du Conseil et prend son siège.

24.—De la Commission de la Voirie, à l'effet d'accepter des soumissions pour la fourniture de certaines machines.

Referred to special Committee on Receptions.

10.—From His Worship the Mayor, submitting the intervention of Hon. Messrs. David, Béique, Dandurand and Casgrain, senators, and Mr. J. L. Archambault, City attorney, in connection with the bill before parliament of the Montreal Bridge Co.

Filed of record.

11.—From Ald. M. Martin, asking for certain information from the chairman of the Road Committee, concerning the cleaning of the streets.

12.—On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That the Law Department be requested to give their opinion on the following point:

Has the Montreal Park & Island Ry Co., the right to run its cars on the tracks of the Montreal Street Railway Company, within the limits of the City of Montreal?

13.—On motion of Ald. PRUD'HOMME, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That the Law Department be requested to give their opinion, for the next meeting of Council, on the following point:

Has the City the right and is it bound to refund the travelling expenses of the persons who gave evidence in the case of the City of Montreal *vs* the Montreal Park & Island Railway Company, before the Board of Railway Commissioners, at Ottawa?

14.—On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. DAGENAIS, it was

Resolved: That two months leave of absence (to be computed from the 12th inst.) be granted to Ald. Lévy on account of illness.

REPORTS.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. J. B. A. MARTIN, it was

Resolved: That Rule 102 be suspended in order to allow the presentation of certain reports of Committees which, owing to pressure of business, were not deposited with the City clerk before 10 o'clock a.m.

15.—From Hygiene and Statistics Committee, refusing the application of Joseph Cantin to erect a stable.

16.—From Hygiene and Statistics Committee, to allow Alex. McGarr to erect a stable.

17.—From Hygiene and Statistics Committee, to allow Meldrum Bros to erect a stable.

On motion of Ald. DAGENAIS, seconded by Ald. MARIN, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

18.—From Hygiene and Statistics Committee for a filtration system *re* water supply.

19.—From Hygiene and Statistics Committee for a water supply for certain part of St. Denis ward.

Referred to Water Committee.

20.—From Parks and Ferries Committee, declining to accept invitation to attend Congress of Playground Association in Pittsburg.

21.—From Parks and Ferries Committee, anent destruction by fire of a certain building.

On motion of Ald. LEVESQUE, seconded by Ald. McKENNA, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

22.—From Road Committee, to allow Sorel Industrial Co. to withdraw their tender for sand.

23.—From Road Committee, to award contract for the supply of 100,000 Metropolitan bricks.

On motion of Ald. GIROUX, seconded by Ald. BUMBRAY, it was

Resolved: That said reports be received and adopted.

Ald. Lavallée entered the Council chamber and took his seat.

24.—From Road Committee, to accept tender prices for certain machinery.